



Mit dem Schläger auf der Jagd nach Gold

War das nun Bronze, Silber oder Gold wert? Um diese Frage möglichst oft mit »Gold« zu beantworten, haben 23 Kinder beim Badminton-Spielabzeichen ihr Bestes gegeben. Der TV Werther hatte das Angebot für die Ferienspiele in der Turnhalle Mühlenstraße organisiert. Das Helferteam um Jugendtrainer Dennis Koppenbrink baute einen abwechslungsreichen Badmintonparcours auf. An fünf Stationen haben die Kinder zwischen 8 und 14 Jahren ihr Talent mit dem Schläger unter Beweis

gestellt. Belohnt wurde die Mühe mit einer Urkunde vom Badmintonverband in Bronze, Silber oder Gold. Der ein oder andere junge Spieler hat zudem die Sportart Badminton für sich entdeckt. »Wir haben einige ziemlich gute Talente hier«, zeigte sich Abteilungsleiter Stefan Sahrhage von den jungen Sportlern beeindruckt. Wer sich für Badminton interessiert, ist zu einem Mini-Training eingeladen. Dieses beginnt nach den Sommerferien immer freitags von 15.30 bis 17 Uhr. jb/Foto: Beutel